

Hoteleros de Chile: falta de nieve condiciona turismo receptivo desde Brasil

Alberto Pirola, de Hoteleros de Chile, aseguró que la ocupación hotelera se ha visto reducida en parte debido a la poca cantidad de nieve en la zona central.

La tarea de igualar el volumen de turistas internacionales de la temporada de invierno 2024 se pone cuesta arriba. En Hoteleros de Chile apuntan que la falta de nieve en

Santiago y la Región Metropolitana ha mermado el turismo receptivo desde Brasil, un mercado que en 2024 aportó 736 mil visitantes.

El impacto ya se ha sentido en el rubro hotelería, donde advierten una caída de reservas que se verá de forma más pronunciada en las próximas semanas.



“Estos últimos meses la ocupación hotelera ha estado baja. Creemos que debido a una reducción en la llegada de turistas brasileños. La nieve no nos está acompañando mucho, hay poca y no se ve que pueda ser una temporada muy larga. Se nos va a producir una caída de reservas en el mes de agosto y es necesaria otra lluvia”, declaró Alberto Pirola, presidente de Hoteleros de Chile.

El representante gremial reconoce que, si bien el volumen de turistas desde Argentina es

importante, tiene un comportamiento que no mueve la aguja para la industria hotelera.

“Se necesita un mayor aumento del receptivo de mercados que dejan más dinero como son el norteamericano y el europeo”, complementó Pirola.

Centros de esquí recurren a la nieve artificial

Según detalló el Observatorio del Clima de la Universidad San Sebastián, hasta el 30 de junio la zona central mantenía un nivel de 12.000 km² de nieve; lo que marca un déficit alto respecto a los 25.000 km² registrados la misma fecha del año anterior.

Para los centros de esquí la reacción es suplir la contingencia con nieve artificial, lo que hasta el momento ha funcionado para mantener buenos niveles de visitas en sitios como Valle Nevado y La Parva. [🔗](#)